

ヒップカンロのグミ、キャンディを山口県光市に寄贈

カンロ飴やピュレグミなどでおなじみのカンロ株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役社長 三須 和泰、以下カンロ）は、2020年5月21日、直営店「ヒップカンロ」で販売している「グミツエル」などのグミやキャンディを、山口県光市に寄贈いたしましたのでお知らせいたします。

カンロの直営店「ヒップカンロ」は、新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言発令を受け、4月8日以降臨時休業しております。※ この度の寄贈は、店舗の急な休業を受けて発生した商品在庫をお送りするもので、光市への寄贈は先日の長野県松本市に続き2拠点目となります。カンロの創業の地であり、現在も工場が所在する光市のご協力で、フードロスの発生を抑えることができましたことを大変感謝しております。寄贈いたしますグミやキャンディは光市を通して、市内の保育施設などに配布いただく予定です。昨今の大変な局面において、ヒップカンロの商品が、微力ながら皆さまを笑顔にることができればと願っております。

※ルクアイーレ店（大阪）は5月25日より営業を再開いたしました。

■寄贈内容

グミツエル	外側はパリッと、中はしっとりとした新食感グミ	約1,000個	
グミツエル BOX 6個セット	外側はパリッと、中はしっとりとした新食感グミ	約100個	
グリーティンググミツエル リングのグミツエル缶	新食感グミ「グミツエル」の、封筒&缶タイプパッケージ	約200個	

小さな缶キャンディ	のどにやさしい小粒ののど飴	約 100 個	
-----------	---------------	---------	---

■寄贈先 光市総合福祉センター あいぱーく光

■会社概要

社名 : カンロ株式会社
代表 : 代表取締役社長 三須和泰
所在地 : 東京都新宿区西新宿 3 丁目 20 番 2 号 東京オペラシティビル 37 階
創業 : 1912 年(大正元年)11 月 10 日
事業内容 : 菓子、食品の製造および販売
URL : <https://www.kanro.co.jp/>
: <https://www.kanro.jp/hitotubu/> (ヒットブカンロ)